

Nationaler Verband für die
Interessen der Velofahrenden
Birkenweg 61 | CH-3013 Bern

Tel 031 318 54 11
info@pro-velo.ch | www.pro-velo.ch

Medienmitteilung

Neulancierung von www.schule-velo.ch, der Informationsplattform für mehr Velo an Schulen

Bern, 4. Februar 2019. Die Webseite www.schule-velo.ch für alle Veloförderangebote an Schulen wird heute neu lanciert. Die Plattform schafft einen Überblick über Programme und Kurse, die speziell für Schulklassen angeboten werden. Sie ermöglicht es Lehrpersonen, einfach und schnell das passende Angebot zu finden.

Die Informationsplattform für mehr Velo an Schulen, www.schule-velo.ch, wird neu lanciert. Kern der neuen Seite ist eine übersichtliche Suchfunktion nach den für Schulen relevanten Kriterien. „Die neue Filterfunktion erlaubt es, die Angebote nach Kanton, Kategorie, Altersgruppe und Sprache zu filtern. Damit ist die Suche nach dem geeigneten Angebot rasch und einfach“ so Projektleiterin Dorothee Nicolaisen.

Breite Allianz für die Veloförderung

Die Informationsplattform wird von der Allianz Schule+Velo unter der Federführung von Pro Velo Schweiz und Swiss Cycling betrieben und von EnergieSchweiz sowie der Beisheim Stiftung unterstützt. Die Allianz besteht aus 20 Programmanbietern sowie privaten und öffentlichen Institutionen, darunter mehrere Bundesämter, die Beratungsstelle für Unfallverhütung bfu, der Schulleiterverband und der Touring Club Schweiz. Diese breite Allianz der wichtigen Interessenvertreter hat zum Ziel, das Velofahren an Schulen zu fördern, Angebote zu koordinieren und gezielt zu kommunizieren. Die neue Webseite verschafft Lehrpersonen, Schulleitungen und interessierten Personen einen umfassenden Überblick und schnellen Zugang zu allen Veloförderangeboten in der Schweiz.

Auskunft

Dorothee Nicolaisen, Projektleiterin Schule+Velo, 031 310 54 02
Claudia Bucher, Verantwortliche Kommunikation, 031 318 54 15

[Bild und Logos](#)

Bildnachweis/Copyright: Pro Velo Schweiz

Schule+Velo vereinfacht es interessierten Schulen und Lehrpersonen, das Thema Velo in den Schulalltag zu integrieren. Die Plattform bietet einen Überblick über alle Veloförderangebote für Schulen, wie zum Beispiel die Programme bike2school, DEFI VELO oder bikecontrol. Hinzu kommen viele nützliche Informationen rund um das Thema Velo und hilfreiches Unterrichtsmaterial für Lehrpersonen zum Herunterladen. Mehr Informationen auf www.schule-velo.ch.